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ABSTRAK 

 

Keterampilan komunikasi yang rendah pada anak-anak penyandang autis 

disebabkan oleh kemampuan bahasa reseptif mereka. Kemampuan bahasa reseptif 

dapat ditingkatkan dengan menggunakan metode mendongeng yang diterapkan 

dengan pelatihan dan mengajar secara langsung dengan dibantu diberikan prompt 

dan reward. Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini yaitu untuk 

mengetahui efek metode mendongeng terhadap peningkatan bahasa reseptif pada 

anak autis. penelitian ini menggunakan studi kasus tunggal dengan satu subjek. 

Desain penelitian menggunakan desain eksperiment A-B-A. Fase mengukur 

baseline (pretest), fase B mengukur intervensi, fase posttest sesudah intervensi. 

Sesi baseline (pretest) terdiri dari 5 sesi, intervensi terdiri dari 5 sesi dan posttest 

terdiri dari 5 sesi. Total keseluruhan sesi adalah sebanyak 15 sesi. Bahasa reseptif 

meningkat dengan menggunakan instruksi dengan 5 objek.  Penelitian ini 

menunjukkan bahwa metode mendongeng dapat meningkatkan bahasa reseptif 

pada anak autis dengan ketentuan diberikan sebanyak 15 sesi yaitu 5 sesi baseline 

(pretest), 5 sesi intervensi dan 5 sesi fase posttest dalam 15 hari. Faktor-faktor 

yang mendukung keefektifan intervensi adalah subjek yang relatif masih muda, 

instruktur yang telah berpengalaman, humoris dan sangat menyukai anak-anak 

yang membuat cepat akrab dengan subjek. 
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ABSTRACT 

 

Low communication skills in children with autism are caused by their receptive 

language skills. Receptive language skills can be improved by using storytelling 

methods that are applied by training and teaching directly with the help of given 

prompt and reward. the aim to be achieved in this study is to determine the effect 

of storytelling methods on improving receptive language in children with autism. 

this study uses a single case study with one subject. The study design used the A-

B-A experiment design. phase measuring baseline (pretest), phase B measures 

intervention, posttest phase after intervention. Baseline session (pretest) consists 

of 5 sessions, the intervention consists of 5 sessions and the posttest consists of 5 

sessions. the total number of sessions is 15 sessions. Receptive language increases 

using instructions with 5 objects. This study shows that the storytelling method 

can improve receptive language in autistic children with the provision of 15 

sessions namely 5 baseline sessions (pretest), 5 intervention sessions and 5 

sessions of the posttest phase in 15 days. factors that support the effectiveness of 

interventions are relatively young subjects, instructors who are experienced, 

humorous and very fond of children who are quick to get familiar with the subject. 
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 طشق نتحغٍٛ انهغح الاعتقثانٛح نذٖ أطفال انتٕحذ

 

 إٚجٛا فطش٘

 

 كهٛح ػهى انُفظ

 جايؼح سٚأ الإعلايٛح

 

 انًهخص

 

تُجى يٓاساخ انتٕاصم انضؼٛفح نذٖ الأطفال انًصاتٍٛ تانتٕحذ ػٍ يٓاساتٓى انهغٕٚح الاعتقثانٛح. ًٚكٍ 

تحغٍٛ انًٓاساخ انهغٕٚح الاعتقثانٛح تاعتخذاو أعانٛة عشد انقصص انتٙ ٚتى تطثٛقٓا ػٍ طشٚك انتذسٚة 

نذساعح ْٕ يؼشفح تأثٛش أعانٛة ٔانتذسٚظ يثاششج تإػطائٓى انًغاػذج ٔانًكافأج انًقذيح. انٓذف يٍ ْزِ ا

عشد انقصص ػهٗ صٚادج انهغح الاعتقثانٛح نذٖ أطفال انتٕحذ. ٚغتخذو ْزا انثحث دساعح حانح ٔاحذج يغ 

يٕضٕع ٔاحذ. تصًٛى انثحث تاعتخذاو طشٚقح عشد انقصص. ْٔٙ يشحهح تقٛظ خظ الأعاط )الاختثاس 

ختثاس ْٔٙ تؼذ انتذخم. تتكٌٕ انجهغح الأعاعٛح انقثهٙ(, ٔيشحهح )ب( تقٛظ انتذخم, ٔيشحهح يا تؼذ الا

 جهغاخ, ٔتتكٌٕ يشحهح انتذخم يٍ ٥ جهغاخ, ٔتتكٌٕ يشحهح الاختثاس انثؼذ٘ يٍ 5)الاختثاس انقثهٙ( يٍ 

٥ جهغاخ. انؼذد الإجًانٙ نهجهغاخ ْٕ ٥٥ جهغح. تضٚذ انهغح الاعتقثانٛح تاعتخذاو انتؼهًٛاخ يغ ٥ كائُاخ. 

ٌ أعانٛة عشد انقصص ًٚكٍ أٌ تحغٍ انهغح الاعتقثانٛح نذٖ أطفال انتٕحذ. تتكٌٕ تظٓش ْزِ انذساعح أ

 جهغاخ, ٔتتكٌٕ يشحهح انتذخم يٍ ٥ جهغاخ, ٔتتكٌٕ يشحهح 5انجهغح الأعاعٛح )الاختثاس انقثهٙ( يٍ 

الاختثاس انثؼذ٘ يٍ ٥ جهغاخ. انؼذد الإجًانٙ نهجهغاخ ْٕ ٥٥ جهغح. تضٚذ انهغح الاعتقثانٛح تاعتخذاو 

انتؼهًٛاخ يغ ٥ كائُاخ ٔانؼٕايم انتٙ تذػى فؼانٛح انتذخلاخ يُٓا أٌ انًٕضٕع صغٛش َغثٛا, ٔكاٌ انًؼهى 

 ر٘ انخثشج ٔانفكاْح ٔيحة الأطفال ْٔزا ٚغثة ػهٗ عشػح تأنٛفّ تٓى.
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